



あ さ い ち  
 あいさつ さわやか いつでも ちいきと



建学の精神  
 生徒の信条  
 教育目標

みんな仲よく 面倒よく  
 正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ  
 感動・笑顔・仲間  
 持ち味を生かし 自らを向上させる  
 たくましい生徒の育成

旭一中だより  
 令和6年度  
 第8号  
 令和7年1月9日

## 2025年のスタートです

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

2025年の干支(十干十二支)は「乙巳(きのとみ)」です。「乙」は、未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで生長した状態を意味しているようで、この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しているそうです。

皆さまにとって2025年が、成果を発揮した、実り多き年となりますように。

(2025.1.1 学校の4階からの初日の出)



## 新生徒会役員紹介

新生徒会役員が決定し、3学期から新体制でのスタートとなりました。より良い旭一中のために、学校の中心となって頑張ってもらいたいと思います。

会長 2年2組 加瀬由千花さん  
 本部役員 2年1組 藤代 琴葉さん  
 本部役員 2年2組 村田 愛衣さん  
 本部役員 1年1組 伊藤 百花さん  
 本部役員 1年2組 宮内 嘉大さん

新生徒会長、加瀬由千花さんの挨拶文を紹介します。



こんにちは。このたび生徒会長になりました2年2組加瀬由千花です。皆さん、旭一中の良いところはどんなところだと思いますか？私が思う一中の良い所は、生徒

が皆、学年や性別を問わず、仲が良い所と団結力が高い所です。私はこれらを生かして、皆が力を合わせて目標に向かえるような学校にできるよう、努力していきます。また、周りを今まで以上によく見て、困っている人がいたら進んで手をさしのべたいです。また、先輩方が努力して築き上げてきた旭一中の良い所をしっかりと受け継ぎ、更に良くしていきたいです。

私の体調管理不足で立ち会い演説を行えず、とても悔しい気持ちでいましたが、無事生徒会長に信任されることができたのは、推薦責任者の佐京さんをはじめとする推薦者の方々、臨機応変に対応していただいた先生方、そして皆さんのおかげです。皆さんへの感謝の気持ちを忘れずに活動していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。